



愛腎協 かわらばん

患者の、患者による、患者のための愛腎協

第180号 編集：(一社)愛知県腎臓病協議会事務局 発行：令和2年8月7日

愛知県議会議員との議員懇談会を実施しました

6月には新型コロナが落ち着いてきた事もあり、令和2年度における愛知県各県議団との懇談会が行われました。6月18日に公明党県議団、6月25日に自由民主党県議団福祉医療委員、新政あいち県議団、7月18日に日本共産党愛知県委員会、7月25日に公明党愛知県本部と別個に実施しました。

今年11月に提出する愛知県への陳情署名の内容について説明し、ご理解を頂ける様に懇談会を実施しました。

■要望項目

- ①重度心身障害(児)者医療費情勢制度に対する県単事業の継続をお願いします。
- ②高齢が原因で自家用車、公共交通機関で通院できない患者の通院支援をお願いします。
- ③医療療養型病床の存続をお願いします。
- ④重症化予防のため腎リハビリテーション(運動療法)の診療報酬加算を実現ください。
- ⑤障害者雇用対策の充実をお願いします。
- ⑥広域災害が発生しても、透析患者の安全確保と透析が出来る環境の支援をお願いします。
- ⑦透析患者の特別養護老人施設の入所及び特別養護老人施設内に透析が出来る環境をお願いします。

上記の項目で陳情署名を行う事を説明しました。

特に、今年度は新型コロナウイルスによる影響が全国規模で起きているため、愛知県における経済的な影響(税収の減少)などもあり、今年度は維持される社会保障体制も来年度に向けては影響が懸念されるため、透析患者の医療負担がない様にお願いし、また今後、新型コロナウイルスのワクチンが出来た場合にはワクチンを打つための費用助成をしてもらえないか等、を愛知県の各県議団・県政党機関にお話をしてきました。



公明党県議団との懇談会



自由民主党県議団との懇談会



新政あいち県議団との懇談会



日本共産党愛知県委員会との懇談会



公明党愛知県本部との懇談会

地区本部会議が行われました

2月よりの新型コロナウイルス流行により各地区本部で見合わせていた各地区本部の会議が6月より行われ始めました。

6月21日知多支部、7月5日に名古屋本部、18日は東尾張本部、19日は西三河本部、26日は東三河本部とそれぞれ各地区の施設代議員を集めての会議が行われました。



名古屋本部会議の様子

各会議では各本部における新型コロナによる影響についてや今後の活動、50周年記念行事等報告が行われました。

※尾張本部は8月16日会議が開催される予定です。



東尾張本部会議の様子



西三河本部会議の様子

愛知県・(名古屋市)への署名のご協力を改めてお願い致します。

新型コロナウイルスの影響による、来年度の愛知県単事業の医療費助成を維持していく為にも、皆様の署名が大きな力になります。一人でも多くの方にご署名して頂きご協力を頂けます様をお願い致します。

※署名についても署名用紙の“注意事項”も確認してお書き頂きます様をお願い致します。※名古屋市への署名は名古屋本部のみです。

その他活動報告

★7月19日(日): 第1回災害対策委員会(名古屋市市政資料館 2F 第1集会室)

今後の活動予定

◎8月6日(木): 8月度業務執行部会議(白壁庁舎 5F 県会議室)

◎8月9日(日): 第6回50周年記念実行委員会(名古屋市市政資料館 2F 第3集会室)

※今後の50周年記念事業について取り決めの為、再開することになりました。

◎8月9日(日): 第2回広報委員会(名古屋市市政資料館 2F 第4集会室)

◎8月16日(日): 尾張本部会議(江南市ふれあい会館)

※中止や延期となる場合もありますのでご了承ください。